

UDEG-JALISCO

Presentan nueva prepa en Sayula

REDACCIÓN

Están de estreno en Sayula, pues ayer se entregó una nueva preparatoria por parte de la Universidad de Guadalajara (UdeG) y el gobierno de Jalisco. Ambas instituciones realizaron una inversión conjunta de 19 millones de pesos (mdp) para la construcción del módulo de educación medio superior.

El alcalde de Sayula, Daniel Carrión Calvario, recordó que durante muchos años gestionaron el plantel en la comunidad de Usmajac, donde por fin se concretó la nueva prepa, por lo que aplaudió el logro y dijo que espera que más proyectos conjuntos se consigan.

Por su parte, el rector de la UdeG, Ricardo Villanueva Lomeli, resaltó el esfuerzo coordinado y adelantó que podrían replicar alianzas para eficientar infraestructura educativa, de la Secretaría de Cultura, de bibliotecas y fibra óptica.

"Al final los recursos que ejerce la universidad son públicos y son los mismos que ejerce el estado, y si nos ponemos de acuerdo, podemos mejorar muchísimo", apuntó el rector.

El gobernador Enrique Alfaro Ramírez recordó que en las elecciones de 2015 fueron contrincantes él y Villanueva, en la contienda por la presidencia municipal de Guadalajara, pero dijo que pasó el tiempo de rivalidades y ahora hacen equipo desde las instituciones que encabezan.

De visita por Sayula, el mandatario anunció también obras prioritarias para el municipio por alrededor de 67 mdp; después, al estar en Atoyac, presentó un proyecto de casa ejidal para la capacitación de productores agrícolas y obras por 15 mdp.

"Las obras en Sayula y Atoyac beneficiarán a cerca de 200 mil personas", presumió el gobierno estatal en un comunicado.

19
MILLONES
de pesos se
invertieron en la
preparatoria

CORREDOR PITAYERO EN REGIÓN LAGUNAS

Con la rehabilitación de una carretera y otras obras de infraestructura, el gobierno de Jalisco presentó ayer el proyecto del Corredor Pitayero, Cafetalero y de Nuez, que inicia este año y que abarcará desde Techaluta de Montenegro hasta Amacueca, donde productores podrán comercializar la fruta exótica y, fuera de temporada, promover otros cultivos de la región.

El titular de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader), Alberto Esquer Gutiérrez, manifestó que el objetivo es impulsar la fortaleza productiva de la región y no sólo de la pitaya.

La idea es hacer una ruta con un parador en Techaluta, donde se puedan detener los vehículos y camiones que llegan a consumir y comprar, y un proyecto de arbolado colorido entre municipios, "una vez que finalicen las obras en la carretera que conduce a Tapalpa".

La inversión exclusivamente para el corredor será de 7 millones de pesos.

Por otra parte, en Techaluta se anunciaron obras de conservación carretera, rehabilitación de escuelas, del centro de salud rural, de calles en algunas colonias y de la cabecera municipal.



ESPECIAL

EN CONJUNTO. La inversión para el plantel fue realizada entre la UdeG y el gobierno estatal.